

Man sieht die Kähne auf dem Rhein vorbeiziehen, und alles sieht ganz gemütlich und easy aus. Weit gefehlt: Ein Binnenschiff sicher auf dem Strom zu bewegen, ist wesentlich komplizierter als z.B. einen Lastwagen auf der rechten Spur der Autobahn zu halten. Das zeigt dieses Video der **Bundesanstalt für Wasserbau (BAW)** sehr anschaulich. Und zwar anhand einer Fahrt von Iffezheim bis Mannheim mit der SV Heinrich Krieger senior. Gedreht mit 50-fach-Zeitraffer zeigen begleitende Texttafel, was in der jeweiligen Situation während der gut sechsstündigen Fahrt getan wird und was geschieht. Dabei entstehen bestechende Bilder von der Binnenschiffahrt auf dem Rhein:



[Dieses Video auf YouTube ansehen](#)

